

Presidenta Michelle Bachelet Llegó a la Región de Tarapacá

2 ABR 2014



La Jefa de Estado, acompañada de los ministros de Salud, Helia Molina; de Justicia, José Antonio Gómez; de Obras Públicas, Alberto Undurraga; de Energía, Máximo Pacheco; de Vivienda, Paulina Saball; y de Transportes y Telecomunicaciones, Andrés Gómez-Lobo, llegó esta mañana a la ciudad de Iquique, para interiorizarse en terreno de los alcances del terremoto que afectó a la zona. En la Base Aérea de Los Cóndores del Complejo Diego Aracena, la Mandataria fue recibida por el Intendente de Tarapacá, Mitchel Cartes, y por el Jefe de la Defensa Nacional para la región de Tarapacá, general de Aviación, Arturo Merino Núñez.

ETIQUETAS :

#Catástrofe